

## « La Seynoise » en concert demain

Traditionnellement, depuis des temps presque immémoriaux, la philharmonique « La Seynoise » a le plaisir d'ouvrir le printemps avec un concert. Demain à 16 h sous le chapiteau de Circoscène à St-Elme, sous la baguette de Jean Arèse, la prestigieuse philharmonique donnera un programme préparé depuis plusieurs mois par les musiciens et

solistes de cette vieille dame (qui fêtera ses 170 ans l'année prochaine).

Présenté par Robert Andréozzi, ce concert permettra d'écouter des œuvres classiques, mais aussi des musiques contemporaines de chansons et d'opérettes. Les solistes, Loïc Faucon, Nicolas Tozello, Laurent Canavésio, François Pantin, Stephen Dufay, Anthony La-

pierre, Janine Cortesi et Liza Robinson, joueront des arrangements réalisés par André Guigou, Christophe Lamboley, Roger Sebregts et Jérôme Naulais adaptés pour la philharmonique, sur des œuvres de Charpentier, Trèves, Bechet, Korsakov, Weber, Bouillon, Piazzola ou encore Francis Lopez. Entrée libre.

J. D.



**Le président, Jean Arèse, chef de musique de « La seynoise ».** (Photo J. D.)